



LES EXIGENCES SOCIALES DOIVENT ÊTRE ENTENDUES !

La participation au second tour des élections législatives a atteint un record. C'est un signal démocratique fort, une mobilisation citoyenne inédite depuis de nombreuses années. Nos organisations saluent ce sursaut démocratique et républicain.

Après ces élections législatives, les attentes des travailleurs et travailleuses, que nos organisations portent chaque jour, demeurent. Il y a urgence à ce que les revendications des travailleuses et des travailleurs soient prises en compte, notamment :

- L'augmentation des salaires, des pensions, du point d'indice et des minimas sociaux
- L'indexation des salaires sur les prix
- L'égalité entre les femmes et les hommes
- L'abrogation de la réforme des retraites et celle de l'assurance chômage
- L'investissement dans nos services publics, accessibles sur tous les territoires
- La réindustrialisation du pays pour répondre au défi environnemental

Pour prendre en compte ces exigences sociales, démocratie sociale et démocratie parlementaire doivent retrouver pleinement leurs rôles et leurs complémentarités.

Pas question que le patronat ait gain de cause !

La majorité des organisations syndicales, la société civile, la jeunesse et les partis politiques républicains ont pris leurs responsabilités.

Au gouvernement maintenant de prendre les siennes !

Faisons aboutir nos revendications grâce à la pression populaire.

Rassemblement le 18 Juillet devant la préfecture de Tours

et les sous-préfectures d'Indre et Loire à 18h